

eude am Fahren



Marco C. Grava, CEO Titan AG, Ex Miss Schweiz Jennifer Ann Gerber

Titan AG

JENNIFER ANN GERBER IST MARKENBOTSCHAFTERIN

Seit anfangs März fährt Ex Miss Schweiz Jennifer Ann Gerber BMW und ist gleichzeitig Repräsentantin der Titan AG in Zürich. «Die Partnerschaft mit Jennifer Ann Gerber passt hervorragend zum grössten BMW und MINI Autohaus auf dem Platz Zürich», erklärt CEO Marco C. Grava.

Jennifer Ann Gerber hat nach Ihrem Miss Schweiz Jahr (2001 – 2002) eine vielseitige und erfolgreiche Karriere gestartet und zählt heute zu den beliebtesten Moderatorinnen der Schweiz. Daneben bewegt sie sich nach wie vor als Model und setzt ihre Ausbildung zur eidg. dipl. PR-Fachfrau gekonnt ein.

Genauso vielseitig und professionell präsentiert sich die Titan AG mit ihren vier Standorten rund um das

Stadion Letzigrund. Kundinnen und Kunden schätzen vor allem die persönliche Betreuung durch die langjährigen Mitarbeitenden. Dies ist heute in einem Grossunternehmen nicht mehr selbstverständlich.

Die Synergien, Stärken und Netzwerke zwischen Jennifer Ann Gerber und der Titan AG werden in den kommenden Monaten intensiviert. Der Startschuss zur Partnerschaft ist mit der feierlichen Übergabe des BMW 4er Coupé an Jennifer Ann Gerber gefallen. Dabei war die Begeisterung auf beiden Seiten riesig und erste Rückmeldungen bestätigen, dass die Marken Jennifer Ann Gerber, Titan AG und BMW perfekt aufeinander abgestimmt sind.

www.titan.ch